朝から元気に

|崎公園ラジオ体操の

スタンプ帳

参 加

雰 囲

気があり、

とても

和気あ

力を感じました。

から、参加しやすい環にどうぞ!」という理会長の、「誰でもご白

のいあいとしたいりという理念・」という理念

者

の声

元気で通うことが出来るかりです。いつまでもおれには、ただ驚嘆するばるというお話でした。そ



こちらのコードから色鮮やか なカラー版をご覧ください。





知られる山崎公園で、

そこで、

今月号は「ラジオ体操」に着目し、花菖蒲で

にスポットをあててみることに 長年にわたり活動している「山

崎

萩元喜久雄

水谷公民館だより編集委員会 富士見市立水谷公民館 住 住所 富士見市水谷 1-13-6

ありますが、とても充実したひと時です。

気分を爽やかにしてくれます。

、れます。 わずか10分ほどでは心身に一日の生きる活力を与

どれも参加さ

者が楽しむこ

1

ベントを開

催 の

はするなど、

しといが

取り組みがされて

組みがされておるような素晴ら

できる

TEL 049 (251) 1129 · FAX049 (255) 9886 · ™ fkm-mi@coral. ocn. ne. jp

の曲

が

流れます。

それ

時半になると全国津々浦々に

「ラジオ体操」

ま た、

節

目

結成とにぎわ

で始まりました。メンバーた鶉河岸(うずらがし)集まり、休憩場所でもあっ 写真に残されています。は10人で、当時の様子 場所を現在の山崎公園にその後、同年の12月に 月にウオー 本会は、 休憩場所でもあっ 当時の様子が 2 0 0 0 キング仲間が ラジオ 年8

数を記録し、 い最そ 取大で二百人になるの10年後には、 現在も、毎日の で のべ約二万三千人もす。令和4年には年間間の統計を作成していを記録し、週間・月間・現在も、毎日の参加人 々に が参加しました。 成長を遂げまし 参加者数も ŧ 迫る た。

なっており、日あたりの平の人が参加しで、のべ約二 ます。 には、 っており、天気のいいめたりの平均は63人と 人程が参

取 1) 組 きるイベントなの親睦を深めるかけるなど、な 6 の 月には花菖蒲

ることが

参加者同 を見に

ています。

ています。 様々な取り組みをおこなっ も 米しんで参加でも 中心に、参加を あ 中心に、参加者の古める現会長と現副の 成当初のメンバ きる 方が長 で

2000年 結成当初の様子(鶉河岸)

らえる、 加するとスタンプがも例えば、ラジオ体操に スタンプ帳 を



創立15周年イベント

ジオ体操の歌は、ラジオなす。まもなく

ラジオから流れまもなくして、

て、

せます。 に も 一

番の

に

ぎわ

歌で

静.

した。

声があちこちで聞こえま

い人も、屈託ない朝の一ら、顔見知りもそうでな

顔見知りもそうでない崎公園では、早朝か

いを見れるラ 公園

なく、山崎公

く、人が集まってきま崎公園にはどこからと

います。

の6時半が

近づくと

ず、の

年中無休で活動

て

崎公園ラジオ体操の会」は23年の歴史を誇る「山くつかありますが、今回オ体操を行う集まりがい

体操を行う集

市

内に

は、

早朝に まり

ラジ

숲

は、

天候に関

わら

崎公園ラジオ体

初日 士 出 ン で ラジオ体操を楽した人それぞれが約10~ て行きました。のように四方に えると、 とラジオ体操をセット参加者の方々は、散 やがて、 そして、 参 加 曲 わ 加者はいつもわりの時を迎 八 楽しみま に 方に 合 分 間 わ 散 せ

つ

とし

て、

1 月 に 季節

津はイ

3 月 に

は

河

桜、

さらに、

の

ベ

子の姿もありまし 犬を連れた、 いそうです。 て、 考えている方も 中には、 の 親愛多 に歩

親子で参加している様子

6月

花菖蒲を見る会

ド沿いを歩き、一分をかけて江川プとはいえ、片道 最近は、 ど時 え、 रे ु 間が余計にかか 脚力が衰え5

三芳町

え、片道およそ40にている地域から を歩き、通っていりて江川プロムナー

より参加の方

と良いですね! お わ 4) に

親子で 加の小学生

て いる4年生は、学ヵ月ほど前から参 、登校前に毎年生は、学校ど前から参加

あ

る日も、

朝ここで体操をして一日 がスタートするようです。 女の子は、生活リズムを 整えるために、進級を機 に朝の散歩を始め、ここ のラジオ体操にも参加す るようになったと話して いました。学校の準備は いるので、朝忙しいこと はないそうです。

を取材しました。

年以 上参加の方

方 が 加

す

 \mathcal{O}

7

10

です。大勢の仲間と体をめにちょっぴり散歩しためにちょっぴり散歩しためにちょっぴり散歩したのだが、健康のたりですが、 て帰り、ほぐし、 で近 < ヮラジオ体操は行わくのみずほ台中央公 爽快な気分になっ すと話していま

ロシャツを着ている方もがついた、オレンジのポーク いらっしゃいます。

でしょうか。 参加されてみてはいかがこれを機に、ぜひ一度 はないでしょうか。 万もいらっしゃったのでかいるの?と、お思いの川してみたいけど手続き地域のラジオ体操に参